

TRIADISCHES BALLETT

Ein phantastischer Stelzenwalkact

Phantasievoll

Zum Bauhaus Jubiläum in Dessau entwickelten und übertrugen wir die Kostüme des Triadischen Balletts für eine Stelzen-Inszenierung Eigens dafür choreograohierten wir Tanz-Abfolgen und Soli für fünf StelzenläuferInnen – und versuchten uns an den Bauhaus-Ideen für eine Erneuerung des Balletts zu orientieren. Doch trotz der abstrakten Bewegung bleibt Raum für Spiel und Clowneskes – Interaktionen mit dem Publikum sind nicht auszuschließen!

Frei nach Oskar Schlemmer

"Das Triadische Ballett, das mit dem Heiteren kokettiert, ohne der Groteske zu verfallen, das Konventionelle streift, ohne mit dessen Niederungen zu buhlen, zuletzt Entmaterialisierung der Körper erstrebt, ohne sich okkultisch zu sanieren..."

– Oskar Schlemmer beschäftigte sich mit der korrespondierenden Beziehung zwischen Figur und Raum.

Einsatzbereiche

Das Triadisches Ballett kann In- und Outdoor gespielt werden. Wir begeistern das Publikum ebenso auf Festivals, Stadtfesten und Festspielen wie auf Galas und Empfängen. Der ideale Walkact für alle größeren Veranstaltungen mit gehobenem Niveau. Nicht nur für Bauhaus-Feste, spielen wir gerne diesen sehr visuellen und großen Stelzen-Walkact – der sowohl einzeln buchbar ist, aber am schönsten im 5er-Paket wirkt.

